

8 DE MARZO: DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

De dónde venimos y a dónde queremos llegar



En marzo de 1857, en el marco de la Revolución Industrial, las trabajadoras de una fábrica textil de NY salieron a la calle a protestar en masa por las duras condiciones de trabajo. La precariedad se cebaba especialmente con la parte femenina del sector, cuyos salarios podían llegar a ser menos de la mitad que los de los hombres sólo por el hecho de ser mujeres.

En 1907 tuvo lugar la primera **Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas en Stuttgart**, Alemania, liderada por Clara Zetkin, donde se fundó la Internacional Socialista de Mujeres. Uno de los primeros objetivos que perseguían era **el sufragio femenino**. ⁽¹⁾

Cada generación (mujeres y hombres) ha ido heredando la conciencia y el deber de luchar por sus derechos y por los de las generaciones venideras.

Tras años de lucha, en 1975 la ONU reconoció el día **8 de marzo** de manera oficial, como Día Internacional de la Mujer.

El **objetivo** de esta lucha sigue hoy presente: **IGUALDAD REAL DE DERECHOS**.



FOTO: sufragistas, en huelga de hambre, alimentadas a la fuerza en la prisión.

⁽¹⁾ Fuente: National Geographic. Origen de la celebración del 8 de marzo como Día Internacional de la Mujer. Guiomar Huguet Pané. (<https://links.uv.es/sFxVjE3>).